
29 я н в а р я 2002 г о д а ДЕПУТАТСКИЙ КОРПУС 

Благодаря взаимодействию 
депутатского корпуса 
городского и областного 
у р о в н е й в левобережной 
части Орджоникидзевского 
р а й о н а постепенно 
удается выполнять наказы 
избирателей. 

Правильно говорят: один в поле 
не воин, перефразируя кинош

ного персонажа С е р г е я Бодрова : 
«Сила, брат-депутат, в команде». 

Действительно, попробуй в о д и 
ночку «повоюй» с проблемами, кото
рых от мала до велика в левобереж
ной части Магнитогорска . Именно 
потому так важно взаимодействие де
путатов г о р о д с к о г о и областного 

0 (0?ЩШ5шЕШ1ШШЖ5 

депутатам Госдумы лоббировать 
интересы Магнитогорска в столи
це. Мы уже плотно работаем над 
созданием комплексной и долго
временной программы развития 
левобережья. Планируем, что к 
маю пакет документов будет го
тов. 

К роме д о с а ж д а ю щ и х всем 
жителям наркоманов и бан-

дюганов , жизнь здесь портит 
общая неустроенность. На лево
бережье, к сожалению, власти не 
обращали внимания десятки лет. 
И накопившиеся проблемы враз 
не осилить даже металлургичес
кому гиганту. 

Депутат областного собрания 
Андрей Морозов очертил «перс-

НЕ ЗНАЧИТСЯ 
уровней, избранных от левобережных 
округов — Андрея Морозова, Алек
сандра Грэсовского, Евгения Шахли-
на и Александра Табакова. 

Магнитогорские законодатели или 
их помощники каждую пятницу со
бираются в общественной приемной 
д е п у т а т а о б л а с т н о г о парламента 
Андрея Морозова. Вместе легче ко
ординировать работу и проще решать 
задачи, направленные на исполнение 
конкретных наказов избирателей. На 
очередной встрече, 17 января, депу
таты под председательством Андрея 
Морозова подвели итоги своей дея 
тельности за минувший год. 

В прошлом году депутаты и их 
помощники занимались гази

фикацией и телефонизацией посел
ков, коммунальной сферой и благо
устройством, ремонтом дорог и школ, 
организацией медицинского кабине
та в поселке им. Димитрова и многи
ми другими делами. Им удалось вос
становить разрушенные со временем 
шефские связи городских промыш
ленных предприятий со школьными и 
дошкольными учреждениями. Сейчас 

у них на контроле — установка ста
ционарных телефонизированных 
милицейских постов в районе пло
щади Победы и на Березках. Сде
лано немало, но депутаты не настро
ены на мажорный лад. 

— Левобережье в сравнении с 
правобережными районами города 
выглядит недопустимо отсталым, 
х о т я о т с ю д а «есть пошел город 
Магнитогорск», — заявил депутат 
Законодательного собрания Анд
рей Морозов. — Нам удалось «вы
бить» из областного бюджета пока 
два миллиона рублей на газифика
цию поселков. Это при условии, что 
предприятия-дольщики вложат еще 
15 миллионов собственных средств. 
Выделено 500 тысяч рублей на стро
ительство трамвайной линии по Ка
зачьей переправе. Активно работа
ем с общественными организация
ми, домом-интернатом, школами, 
Домом культуры и техники. Многим 
помогаем и материально, и мораль
но. Этого все-таки недостаточно. 
Будем обращаться в бюджетную 

чтобы предусмотреть целевые сред
ства на нужды левобережья. Кроме 
того, образуем фонд взаимной под
держки, средства которого будут 
направляться на конкретную помощь 
через общественную приемную. 

— А н д р е й А н д р е е в и ч , Ч е л я 
б и н с к у на п р о г р а м м у р а з в и т и я 
п о с е л к о в в ы д е л е н о 9 м и л л и а р 
д о в р у б л е й . Не пора л и и нам со
з д а т ь к о м п л е к с н у ю п р о г р а м м у 
р а з в и т и я л е в о б е р е ж ь я , п у с т ь и 
р а с с ч и т а н н у ю на д о л г и й с р о к 
р е а л и з а ц и и ? П р е д у с м о т р е т ь 
в ы д е л е н и е с р е д с т в и з ф е д е 
р а л ь н о г о и о б л а с т н о г о б ю д ж е 
т о в , причем не в о т д е л ь н ы х п р о 
граммах р а з н ы м и б ю д ж е т н ы м и 
с т р о ч к а м и , а е д и н ы м б л о к о м ? 

— Правильное предложение. Мно
гие российские города попали в фе
деральные программы. А вот Магни
тогорска в них нет. Если такая про
грамма будет создана, то, соответ
ственно, будет проще добиваться 
выделения средств: областным де
путатам из областного бюджета, а комиссию городского Собрания , 

Из отчета Александра Чечнева, руководителя общественной приемной 
депутата областного Законодательного собрания Андрея МОРОЗОВА: 

пективы» того, чем придется за
ниматься в ближайшее время. В 
левобережье давно изношены 
тепловые сети и водопроводы; 
срочно необходимо проводить 
газификацию и телефонизацию 
поселков; нужно спасать соци
альную сферу. А чего стоят дела 
в коммунальном бесхозяйстве: 
подолгу не бывает горячей воды 
и подачи тепла, часто ломаются 
лифты, в подъездах выбиты две
ри и стекла в окнах. Люди мечта
ют о замене кровли и нормаль
ном капитальном ремонте... 

Жители левобережья, напере
кор судьбе-злодейке , желают 
верить в лучшее, надеются, что 
придут времена, когда им будет 
безопасно, уютно и счастливо. 
Благодаря тому, что проблема
ми левобережья занялась спло
ченная команда под руковод
ством депутата Законодательно
го собрания Андрея Морозова, 
историческая часть Магнитки 
должна получить новую жизнь. 

— Записаны на прием с предварительным собе
седованием 150 человек, осуществлен прием с реги
страцией 148 избирателей. Даны устные разъясне
ния и рекомендации для обращения в различные ин
станции с первичными заявлениями 61 человеку. На
правлено 105 депутатских запросов руководителям 
предприятий, организаций и учреждений. Получе
но 12 обращений на имя депутата и 90 ответов на 
депутатские запросы. 

Состоялось 16 совещаний с депутатами городс
кого Собрания, избранными от левобережных окру
гов. Проведено 5 встреч с общественностью лево
бережья: в приемной депутата с целью освещения 
депутатской работы по газификации поселков; на 
улице Некрасова для определения количества вы
полненных работ; на улице Чайковского, 59-а по ус
тановке металлических подъездных дверей; на ули
це Даргомыжского по газификации поселка имени 
Чапаева; в поселке имени Димитрова по газифика
ции и улучшению условий жизни. 

КОНКРЕТНО 

Участвовали в совещаниях по газификации: в 
городской администрации — 36; «Магнитогорс-
кгражданпроекте» — 2; «Магнитогорскинвестст-
рое» — 3 и «Магнитогорскмежрайгазе» — 3 раза. 
Запущена в эксплуатацию первая очередь газо
провода в поселке имени Некрасова. К Дню горо
да произведен запуск двух фонтанов в районе 
проспекта Пушкина, 34. 

Проводится текущая работа по запросам и об
ращениям граждан, проживающих в Юго-Восточ
ном избирательном округе, с последующим об
ращением в соответствующие инстанции: адми
нистративные, правоохранительные и хозяйствен
ные структуры. Совместно с депутатами город
ского Собрания Евгением Шахлиным и Мариной 
Шеметовой проводятся мероприятия по улучше
нию оказания медицинской помощи населению. 

Совместно с фондом «Металлург» состоялись 
благотворительные акции, посвященные Дню По
беды, для 270 ветеранов фронта и тыла, Дню по-

ОКРУГ 

жилого человека и 
Дню инвалида — ох
вачено по 150 чело
век. К Дню защиты де
тей организованы вы
е з д за г о р о д 80 
школьников и детский 
сеанс в кинотеатре 
«Мир» для 100 де
тей. В детском клу
бе имени А. Матросова проведен детский КВН 
с вручением поощрительных призов. Оказа 
на помощь детскому клубу — произведена 
замена мебели, для социального приюта при
обретены учебники, отремонтированы копиро
вальный аппарат и электрооборудование кух 
ни. Ко Дню знаний проведено праздничное 
мероприятие с вручением подарков 150 
школьникам. 

ИТОГИ 

Во втором полугодии 
минувшего года состоялось 
четыре заседания комиссии 
по законодательству, праву 
и местному 
самоуправлению городского 
Собрания депутатов, 
возглавляемой 
заслуженным юристом 
России Любовью Г АМПЕР. 

Компетентная и профессиональная 
работа членов комиссии помогает уре
гулировать местное законодательство. 
Совершенствуя структуру и деятель
ность местного самоуправления, ко
миссия по законодательству разраба
тывает проекты постановлений и поло
жений. Членами комиссии разработа
ны, а затем утверждены на городском 
Собрании депутатов: 

— проект постановления «О присво
ении звания «Почетный гражданин го
рода Магнитогорска»; 

— целевая программа «Молодежь 
Магнитки 2001-2005 годов»; 

— проект новой редакции «Правил 
пользования городским общественным 
транспортом (кроме такси) в городе 
Магнитогорске», подготовленный Об
ществом защиты прав потребителей; 

— положение «О порядке страхова
ния имущественных интересов муници
пального образования города Магни
тогорска»; 

— положение «О порядке организа
ции и проведении торгов (аукционов, 
конкурсов) по продаже гражданам и 
юридическим лицам земельных участ
ков, расположенных на территории го
рода Магнито горска , или права их 
аренды»; 

— проект постановления «О флаге 
города Магнитогорска»; 

— подготовлены и внесены измене
ния в положение об административной 
комиссии при администрации города; 

— в стадии доработки находится 
проект положения «О муниципальном 
заказе в городе Магнитогорске». 

К о м и с с и я , р у к о в о д и м а я Любовь 
Гампер, подготовила изменения и до
полнения в типовой договор аренды 
рекламного места. В итоге городское 
Собрание приняло постановление «О 
внесении изменений и дополнений в 
положение «О порядке размещения и 
распространения наружной рекламы на 
транспортных средствах в городе Маг
нитогорске». Кроме того, обсуждены 
нормативные акты, регулирующие го
родской бюджет. 

Л ю д м и л а М А С Л О В А , 
п о м о щ н и к д е п у т а т а 

г о р о д с к о г о С о б р а н и я 
п о и з б и р а т е л ь н о м у о к р у г у № 7. 

СЛ0В0ИДЕЛ0 АРГУМЕНТЫ И ФАКТЫ 
П р о ш е л год, ка к избиратели 
142 м и к р о р а й о н а отдали голоса 
за депутата городского Собрания 
Рафката ТАХАУТДИНОВА. 

В предвыборных выступлениях Рафкат Спартако
вич четко определил приоритет своей работы — по
мощь детям. Именно они нуждаются в поддержке, 
тем более, если это ребятишки, у которых проблемы 
со здоровьем, и дети-инвалиды. 

Выбору наш депутат верен. Дети рады подаренному им компьютеру, а спортивно-
игровая площадка, сделанная по его инициативе, не пустует ни летом, ни зимой. 
Каждый ребенок находит на ней любимый уголок. Кто катается с горки, кто-то пре
одолевает полосу препятствий, а кто-то проходит через лабиринт. 

Школа-интернат находится на окраине улицы Тевосяна. Депутат побеспокоился, 
чтобы наша территория — не маленькая, — была освещена и ограждена. После 
ремонта школы в летние каникулы детвора очень обрадовалась новой сантехнике и 
стенам из светлого кафеля. 

Рафкат Спартакович сумел сплотить в дружный коллектив руководителей школ, 
детских садов и клубов нашего микрорайона. Много раз он собирал нас вместе, 
чтобы выслушать и помочь нам. Мы рады, что сделали правильный выбор, проголо
совав за Рафката Тахаутдинова. 

Татьяна КОБЛЕВА, 
д и р е к т о р ф и л и а л а ш к о л ы - и н т е р н а т а № 4 . 

Отчитывается депутат городского 
Собрания Валентин АНТОНЮК: 

- В 29 избирательном округе в течение года офор
млен социальный паспорт округа, составлен совме
стный план работы с КТОСом 141 микрорайона, еже
месячно проводился прием граждан — принято свы
ше 50 человек. Оказана помощь ребенку-инвалиду, 
установлен телефон семье погибшего в Чечне. Со
вместно с КТОСом 141 микрорайона, школами Н-Н- 1 
и 62, клубом «Вдохновение» и Домом физкультурни
ка проведены праздничные мероприятия к Дням По
беды, защиты детей, пожилого человека, матери, ин
валида, и новогодняя елка для детей из малообес
печенных семей. Состоялся сбор вещей для мало
имущих жителей микрорайонов округа. В 141 микро
районе создан совет ветеранов. По его примеру со
вет будет создан и в 130 микрорайоне. Здесь же 
сформирована инициативная группа для создания 
КТОСа. 

Помимо этого в школе № 62 отремонтирован ма

лый с п о р т и в н ы й 
зал и с т о л я р н а я 
мастерская за счет 
средств депутата; 
оказана помощь в 
организации поез
дки волейбольной 
команды на всерос
сийские соревно
вания в Сочи и 
дважды в Челябинск; школе № 1 приобретен спортин
вентарь для проведения соревнований между дво
ровыми командами. 

В 141 микрорайоне начато строительство аллеи и 
места отдыха жителей около дома по улице Жуко-
ва,2; в 130-м — планируется возведение пешеход
ной дорожки по улице Галиуллина, 45/2 и 49/2. 

Для детсада N* 27 изготовлены и установлены 
решетки на окна, проверена сантехника; в детсаде 
N* 104 отремонтирован фасад здания; дому ребенка 
приобретен сушильный барабан. 

Выпуск подготовил обозреватель Виктор МЕДВЕДЕВ. 

ЛЕВОБЕРЕЖЬЕ 


